



福山市立千年小学校
 第4学年 学年通信 第12号
 2021年(令和3年)12月3日(金)

がんばった体育発表会!

11月26日は、体育発表会がありました。たくさんの保護者の方が見に来てくださり、子どもたちもはりきっていました。これまでとは違う形でしたが、「3年生の手本になること」を意識して、合同で練習してきた成果を見ていただくことができました。学習発表会・体育発表会と一つ一つの行事を終えるたびに、成長を見せてくれている子どもたちです。2学期も残り少なくなりましたが、これからの頑張りにも期待しています。



全力で走った
徒競走



堂々とおどった
よっちょれ

保護者の方の感想より

子どもたちの元気に走る姿、のびのびおどるよっちょれ、とてもかっこよかったです。まだいろいろと制限がありますが、子どもたちのがんばっている姿に元気をもらいました。

普段見ることのない真剣な表情でがんばる姿を見ることができてよかったです。一生懸命な姿は人を惹きつけますね。来年は通常の運動会で全学年を見たいと思いました。

キレキレダンス、さすが!と思いました。みんな最高にかっこよかったです。感動!!

❁ 2学期 第2回テストについて

	日にち	テスト範囲
社会	12月13日(月)	残したいもの、伝えたいもの <ul style="list-style-type: none"> 福山市に伝わる踊りについて 広島県に伝わる文化財や年中行事について 地域の発展に尽くした人について (大好き福山にのっている人)
国語	12月14日(火)	<ul style="list-style-type: none"> 「伝統文化のよさを伝えよう」 (下p53~p57) 慣用句(下p58~p59) 短歌・俳句に親しもう(下p60~p61) ※テストは別の説明文や物語の文章です。 「プラタナスの木」(下p63~p76) 漢字ドリル 39~41から50問
算数	12月15日(水)	<ul style="list-style-type: none"> 「計算のきまりを調べよう」(下p28~p37) 「広さを表そう」(上p41~p60)
保健	12月15日(水)	体の成長とわたし <ul style="list-style-type: none"> 体の発育の変化 思春期にあらわれる変化 体がよりよく成長するために

※自主勉強等でしっかり復習をしましょう。